



Dans l'objectif

UNIVERSITÉ FLOTTANTE

Après une remise à neuf au chantier naval de Mies, *La Licorne* a retrouvé les eaux du Léman, le 15 octobre dernier. Cette embarcation, propriété du Département F.-A. Forel des sciences de l'environnement et de l'eau (anciennement Institut F.-A. Forel) depuis 1980, est notamment utilisée par les scientifiques pour effectuer des campagnes d'échantillonnage des sédiments, des travaux qui permettent de reconstruire l'histoire du remplissage du lac et de sa contamination par les métaux lourds et les polluants organiques. Le navire, qui mesure 13 mètres de long et qui pèse 17 tonnes, peut être équipé d'instruments lourds (carottiers, bouteilles de prélèvement, sonar multifaisceau) et peut accueillir jusqu'à 12 personnes à son bord.

Pour en savoir plus:
www.unige.ch/forel